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Bang & Olufsen



English
It is recommended to level out an uneven wall with the included spacers. 
* Use the correct size and type of screws and wall anchors - taking into ac-
count the construction and condition of the wall. 
Use seven countersunk screws (ø 5 mm, 0.20") and wall anchors in the holes 
matching the side where the wall bracket is placed - each screw with a mini-
mum load rating of 100 kg (220 lbs). 
Special notice about light partition walls: If you intend to hang the BeoSound 
Edge on a gypsum wall (also known as drywall or wallboard), the wall bracket 
must be fastened to a vertical stud. 
The screws must penetrate the gypsum and be screwed a minimum of 65 mm 
(2.5") into a vertical stud.

Danish

German

Det anbefales at udnivellere en ujævn væg med de medfølgende 
afstandsstykker.
* Brug den korrekte størrelse og type skruer og vægforankringer under 
hensyntagen til væggens konstruktionstype og tilstand.
Brug syv undersænkede skruer (Ø5 mm, 0,20") og vægforankringer i hullerne, 
som matcher den side, hvor vægbeslaget er placeret – hver skrue skal kunne 
bære en minimumsbelastning på 100 kg (220 lbs).
Særlig bemærkning omkring lette skillevægge: Hvis du planlægger at hænge 
produktet på en gipsvæg (dvs. en gipsvæg eller en vægplade), skal 
vægbeslaget monteres på en lodret stolpe.
Skruerne skal kunne gennemtrænge gipsen og kunne skures mindst 65 mm 
(2,5") ind i en lodret stolpe.

Es wird empfohlen, eine unebene Wand mit den mitgelieferten Abstandhaltern 
auszugleichen.
* Verwenden Sie die richtige Größe und Art der Schrauben und Wanddübel 
und berücksichtigen Sie die Konstruktionsweise und den Zustand der Wand.
Verwenden Sie sieben Senkkopfschrauben (ø 5 mm, 0,20") und Wanddübel in 
den Löchern entsprechend der Seite, auf welcher die Wandhalterung platziert 
wird, wobei jede Schraube eine Mindestlast von 100 kg (220 lbs) haben muss.
Besondere Vorsicht bei Gipskarton- und Leichtbau-Trennwänden: Falls Sie 
beabsichtigen, den BeoSound Edge an einer Gips-Wand (auch bekannt als 
Trocken- oder Gipskartonwand) aufzuhängen, muss die Wandhalterung an 
einer vertikalen Strebe befestigt werden.
Die Schrauben müssen den Gipskarton durchdringen und mindestens 65 mm 
(2,5") in eine vertikale Strebe eindringen.
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